

安藤「私達のころは学校群制度で点数的にギリギリで自分で長良のビリだつて言つてました。福井辻さんはどうして長良高校を選んだんですか?」
辻「それは、近かつたからでしょう。と言うのは当時、長良小、長良中と行けば長良高校しかないのでしょう。長良高校の1—3以上が長良中出身だつたと思います。入りやすく、赤点取つてもどうにか卒業させてくれる。学校群の人はどうちへ行くか判らなくなつてかわいそうですね。」
福井「長良高校を卒業して良かつたことは?」
辻「友達がいろんなところで、ここ十年くらいになつて、あそこにも、ここにも居るといつうのが判つてきた。みんな結構岐阜に残にく



辻 慶一 同窓会副会長と安藤真由実さん

- 略歴◆辻 勝一
1973年3月 長良高校卒業（第24期生）
1977年3月 東洋大学工学部経営工学課卒業
1977年4月 日本マイライター（株）入社
1992年12月 中部事務機（株）入社（現在 代表取締役）
- ◆安藤 真由美
1982年3月 長良高校卒業（第33期生）
1985年3月 岐阜大学医学部附属看護学校卒業
1985年4月 岐阜大学医学部附属病院入職（現在 看護師長）
2009年9月 放送大学卒業

●平成二十四年四月十四日(土) 中部事務機株社長室
●司会進行 福井雅一 副会長(28期)

辻さんのお話になるんですが、現在中部事務機関の社長さんと申しますが、辻さんの場合、経緯は？

うちは父親が創業したんですけど、自分としては本當は別個のことをやりたくて大学へ行つたんですけど、結局資本の関係で関東の日本タブロイドライターへ入社して、その後キヤノンに吸収合併され、コピー機やコンピュータを設置する仕事をしてて、楽しくて帰つてくる気がなかつたんですが、子供が小学校へ上がるのを機に岐阜に帰つてきました。

辻さんのお仕事はビジネススタイルの先駆けじゃないですか。

日本のビジネスの仕方は、初め手書きからタ

安藤 岐阜大学病院では、長良高卒業の看護師が數十名勤務しています。特定機能病院、高度救命治療センターを備えた急性期型病院で看護師長をしています。業務活動は、高度先進医療を提供するため、安全で快適な療養環境の整備、職員の勤務計画作成、看護師育成などの看護管理です。看護は、患者さんが疾患や障害を受容して治療ができるよう、患者の思いを最優先して支援し、サポートする役割があります。いつも患者さんから様々な学びを頂いています。看護師として誇りを持ち、生き生きと働き、後輩育成をすることが課題です。看護は、サービスを実践するだけではなく自己成長できる職業です。一人でも多くの難長良高卒業生が開拓者鬼を持つて医療界の躍進

福井　社内でも長良出身の子はカワロイですよ。生が一で言ふは即一合格と言いますよ。
安藤　タケミのつながりができるとおもしろいです。
安藤さんが看護師の仕事につかれた理由は?
高校二年の時にバスケット部の宮部先輩が看
護の学校へ行つたと聞き、私も保健室の先生
にあこがれて、小さい頃から保健委員とか
つたので、じゃあ私も行こうと軽い気持ち
で看護学校へ行きました。私は一人娘だったので
父親が手に職を持っていた方が良いとい
う考えだつたし、看護学校ならそんなにお金
もかからないだろうからと。岐阜大学医学部
附属看護学校に合格でき、卒業後地元の岐阜
で就職試験を受けました。
では現在のお仕事についてお聞かせ下さい。

ているし、そういう意味では長良高校の仲の良さというか、それぞれが人柄の良い人が集まつてくるような気がします。先生方も、登竜門と言うか、長良高校から他校へ行かれ、出世された方も多いですね。安藤さんは長良を卒業して良かつたなと思うことは?

今でもコンサートにその頃の友達と行きますし、一昨年母親が亡くなつた時もすごくみんなに支えられました。気持ちが同じで、高校時代もイジメなんかありませんでした。時代が進むにつれて、高校会の仕事をしていくと、タテのつながりがでてきました。そうすると「お前、長良高校か、なら話を聞いたるわ」という感じになつて、我が社の入社試験で「長良高校卒業

…
ですか。いたい部分は？抱負を含めていかが
同窓会の仕事の仕方については、現状どおり副会長が分担して、それぞれが責任を持ち、また意見を出し合う、この方式でやりたい。みんながどう繋がつていくか、今まで部活動OB会のタテのつながりをトライしてきましたが、試しにゴルフなどの同好会や、釣りなどの趣味を介した繋がりも考えてあります。同窓会がどう係わるか議論の余地もありますが、あと、関東支部だけではなく関西の仲間が寄れる場を検討したい。またフェイスブックやSNSなどをうまく活用して若い世代を取り込みたい。HPも学校のHPの間替ではなく、資金の問題もある

福井 安藤 福井
生き残るのではなく、時代に適合していくから生き残るんだと思います。
安藤さんは三十三期で今年メインホスト期ですが、そのあたりの思いとか抱負は?
三十三期のみんなで分担し、私は恩師の先生方に「ながれ」の原稿をお願いしたり、当日来て頂けるよう、お世話になつた担任の先生全員に連絡をしました。今のところ十三名の恩師が来ていただけます。クラスのヨコの繋がりと部活のタテのつながりを使つて広めたいと思います。参加者四五〇名を目指として活動しています。
最後に辻さんの中では今後同窓会で力を入

いپライターに、そしてワープロ、パソコンと変わつてきました。今は事務機と書いてあるが、半分以上はシステム関係で、この頃はアイパッドやスマートフォンをビジネスにどう活用していくかを提案していくのがテーマです。

辻さんは二代目ですよね。そういつた中でブレッシャーとかお父さんに対するライバル心はどうでしたか？

七年前に父は亡くなつたんですが、役員会は親子ゲンカの場ですよ。父が作り上げてきただを壊そうと思つていいなんですが、それをしつかり守りながらも、新しいことをチャレンジしないかなといふことで、「開拓者の魂」で新しく、事にトラ

会の締め括りは全員での校歌斉唱。「友情深長良高校」会場が一体となつた瞬間でした。私たちにとっては、日本中で“紳”が呼ばれた年のメインホストの役割。卒業三十年の歳月を経て、新たな同級生の“紳”が生まれた年でした。こうしたメインホストという機会を作つて下さった大先輩の皆様有難うございました。

「三月の大震災発生により、
参加者が激減してしまう
かも?」という不安を感じ
た時期もありました。が、
この同窓会においても「何
か被災地に貢献できるこ
とは無いか」と考え、会
場内には現地から直接取
り寄せた名産品を揃えた東
北支援コーナー¹を設け
ました。



大盛況！感謝！



“学校群制度に思う”

堀口
良隆

私が長良高校に、体育教師としてお世話になつたのが学校群制度が始まつた年度から、終わる迄の十年間でした。あれか
神の中には開拓者の精神でスポーツと勉学にあ
たれ、そして礼儀正しくあれの教訓が今も尚続い
ていることを感じています。

自分の七十有余年の人生を振り返って、懐かしきないのだが、なんども不思議な「節目」に遭遇しているような気がする。すなわち小学校に入学したその年、太平洋戦争が始まり、尋常小学校が国民学校となり、その第一期生となってしまった。そして終戦、それまで六年生で義務教育が終了していたものが三年間延長されることになり、それが長良高等学校の誕生であった。私達は同窓会では四期生ということになつてゐるのだが、一年生全員が最初から本校に入学したという点では、一期生なのである。もちろん普通科と商業科の合設であり、どちらかと言えば岐商の中へ普通科がなだれ込んだと言つたほうが正しいのかも知れない。なぜなら、校舎も校歌も岐商時代そのものをお借



雜感

楷生
康文
(4期)

つた。戦後の大きな教育制度改め、「一つであつた」私は、またもや新制中学の第一期生となつた。
私の「節目」はそれだけでは終わらなかつた。新制高校の発足。そして同時に学区制の導入であつた。

うとは思いもしなかつた奇縁と言うべきか。これもまた、私の中の「節目」と言えるのかもしれない。旧校舎とのお別れの式典が全校生徒職員、グランードに整列して厳粛に行なわれた。その時の様子が創立五十周年記念誌に掲載されている。そこに記されている詞の一節を引寄せたいただこう。別離がある流れ逝く歳月年々歳々同じからず

私は学級担任を持たなかつたこともあり、諸君とは主に部活動を通しての思い出が鮮明です。当時は開門・閉門の時間がきつく決められていましたから、バスケットボール、器械体操、ハンドボール等が小さい体育館から、又運動場からは野球、サッカー、陸上競技館から柔道、剣道等走るように校門を出ていく。その姿は体育教師としては、さみしいなあしく思つたことです。しかし与えられた部活動の時間を使い、その成果を出たのが野球部でした。甲子園大会の県大会決勝戦で惜しくも県岐商に1対0で敗れたものの、その

と思ひました。私が顧問であつたバスケット部も、夏休みの合宿も条件が良かつたので認められ、長良高の先輩の世話をで板取中学をお借りして出来ました。岐阜地区五群が競いあい、県大会に駒を進めたこともありました。

私も前回の岐阜国体にバスケットの選手として参加しました。指導した部員もバスケットが好きで、本当によく頑張ってくれました。

その部員達が、今回の同窓会の幹事として、又清流国体の運営に携わる者、教育現場長として手腕を發揮している者、医療現場の管理指導をして

経営を進めてゐる者等、各方面で活躍してゐる者等、これらの諸君達がバスケットで習得した良いパスや、ドリブル等に結びつけたことは、人と人との絆を作りだすことそのものだと思います。

毎日を忙しくしているこの子達が私を囲む会を持つてくれます。宝物だと言つてバスケットのユニフォームを着て楽しんだり、語り合ひ、又飲み楽しい会です。

長良高校に務められたことに感謝しています。今後共同窓会が益々癡展することを祈念しております。

ことでした。さくらぐの創立五十周年記念誌で三十期生のページを見る限り、このクラスの文化祭の演劇や球技大会の写真が載せられておりました。私は、この学年の一年生時の担任の記憶がないので、いきなり三年生に担任になつたと思われます。全く手のかからない自立した生徒達でした。なかなか役者や芸達者なものがいて、文化祭や球技大会、遠足など特別活動では大いに活躍したものでした。

遠足のバスの中でマイクを握った生徒達の歌のうまさには、大変驚きました。文化祭では喜劇「光源氏」上演し、体育館の中を笑いの渦に巻き込み

年月の過ぎ去るのは早
いものです。長良高を去
つてからもう、三十多年に
もなるとは、そういういえば
わたしも古希を昨年迎え
たものでした。

気の学校でした。五校目の勤務で担当教科の関係もあり、三年間持ち上がりる二回目のH.R.T.として張り切った。三年夏休みにみんなを家庭訪問して勉強の激励をした。その前にも何度か計画はしわてたが、全員はできずで終わっていた。その年は妻が外国旅行で留守になり、幼子一人と岐阜市の妻の実家に長期滞在ができたので、今度は全員の家庭訪問を実現できました。



あのころの思い出

鍵谷 剛

個性豊かな生徒集団

村瀨
靖



立つておきました。このクラスは本当に個性豊かで生き生きした生徒達の集団でした。今は五十歳近くになる年齢でみんなそれぞれの分野でかなり活躍していることがあります。

ところで、私は二度にわたって計十五年間長崎高校に勤務させて頂きました。三十周年の前後七十年間と五十周年前後の八年間で、長良高校の節と年をもいうべき時期でした。いつも生き生きした生徒達とともに過ごせたことを懐かしく思うと同時に長良高校に深く感謝するものです。最後に卒業生の皆さんのが健康とご活躍を心よりお祈りします

ました。演劇部や美術部の生徒もいて、小道具などぬかりはありませんでした。必要な時はクラスがよくまとまりました。進路についても、生徒達は一人一人がよく考えて学校生活を送っていました。中には思ひ込みがありましたが、目標や夢を生み出したりした生徒もありました。親から相談を受けて家庭訪問をしたこともありますでしたが、青春のままでござんなう当然

体育祭では応援合戦も盛り上がり、文化祭でも三分野でのコンクールでしのぎを削ったものです。三の五はコーラス部門で見事優勝をしてくれました。我がクラスにこんなにも多才な能力を持つ生徒のいることに敬服したものです。

三年間に、いろいろなことがありました。学校祭の打ち上げでお巡りさんがあつたり、三年の遠足で何人もバスに乗せず足で帰校したり等々あります。H君が三年の十

二月に交通事故で大怪我をして、したのには、みんなで大変心配をしたことでした。卒業間近か、大半の生徒が受験で多忙な中、既に進路先の決定している諸君がクラスの卒業文集を作りをしてくれました。四十六人の「十年後の私」とか「長良高校を好き嫌い」など盛りだくさんの内容で、今読むとあのころのことが懐かしく思い出されます。同窓生諸君のご活躍を祈っています。

長良の 「存在価値」

ハセ 倍介（3其）



と興味津々で座学に臨んだのだが、先生は開口一番、「俺はムネ兄弟の気持ちを思うとやり切れなくなる」と話しだした。しばらく沈黙のあと、A君が怒る恐る、「先生、ムネ兄弟ではなくソウ兄弟ですかよね」と聞きき返す。「原先生はしばらん考へ」

人生の主役

荻原 善孝 (33期)



「ソウとも読む！」と切
り返してきたのだつた。う一む、見事な天然つ
ぶり。やられたな、と私
は思いましたね。
それにしても長良は、
他の先生も生徒も実際に個
性的で味わい深い人が多
かった。T原先生の話を
出すまでもなく、わが母
校のDNAは「愛されキ
ヤラ」なのだ。そしてこ
れこそが岐山や北高、い
わんや岐高には絶対無い
長良の「存在価値」でし
ょ！と卒業三十年を経た
今日、改めて強く思う。
どうよ？みんなは。

二度と戻らない高校生
活！今振り返ると、もつ
とあんなこと、こんなこ
としておけば良かつたと
後悔しきりです。現役の
皆さんには、ピンときま
せんでしようが、あつと
いう間ですよ。そんな気
分になる我々の年齢にな
るのは！

私の高校時代はハンド
ボールがまづ一つです。当
時は同好会発足間もな
い頃で、弱小チームでし

張りに敬意を表します。先輩としては源流を作った誇りで一杯です。もう一つの思い出は生徒会です。生徒会長をさせて頂きましたが、このことはその後の人生に大きく役立つ事となりました。そんな高校生活を過ぎ、東京の大学で親友を離れて一人暮らしをして、ある大手メイカにて、就職しました。それはこれまで充実していましたが、ある事情で約五年前に念発起！清水の舞台から飛び降りるつもりで独り起業しました。小学校

「フレーフレー長良」
中島 一（33期）

中島一(33期)



総いね」これは、昨年夏、ついでな
つた学年の前段階として、集ま
がみんなから貰つたセリ
フだ。外見はいざ知らず、
あまりの内面の変わらな
さには、自らが一番驚い
ている。

「はい、うものの、確か
に。そう、確かに。あの
十八の頃の自分と全く同
じか」というと、それは、
はつきり違うと言える。
この歳になると、つくづ
く人間は、成し遂げるべ
く各自のミッションを持
つて生まれて来たのだ
と。どういふとこかのドラマ
で聞いた台詞と同様に程
度も違う。

「この場に来たら、昨
日までとは違う明日から
を送れるようになります
よ」「なんて大仰なことは、
とても言えない。けれど
も、自分だけじやない。
みんな各自のミッション
に立ち向かっているのだ
と思える。東の間の心の
オアンシスには、なり得る
のではないだろうか。現
に、前述の同窓会で「実
は息子が」で始められた
話に「まだいいじゃん。
うちの娘なんて」と、言

毎年新しい出会いと別
れの時があります。

A black and white portrait of Dr. K. S. Yee, an elderly man with glasses and a striped shirt, set within a circular frame.

「出会い」

西野 複夫（3期）



第三回

統を引きつぎ達

華雲を以て元長は十組たり、当時の長良中は五十五人程いました。一クラス五十人位、教室の後ろには隙間もなく歩くところもなかつた。まだ高校進学率も五十分以下で、就職した友達が多かつた。中学三年生の担任が國体にまで出た人で、私は

高校時代アンカ、ブヨス、歌声。毒業卒業鮎のネ、元氣もませんば。十二三逢いまさ。

で来ていた電車。
ボンネットバス。
に聞いたボール。
コニー・フランシ
ザース・フォアの
音楽そのものです。
記念でもらつた若
クタイピン。今まで
少しも育つてい
期の皆さん、ぜひ
が? しょう。

若鮎の卒業記念

杉山基
(13期)



卷八

な会社ですが、その遣り甲斐といつたら言葉で表せない程の楽しさです。夢は大きくて毎日が充実しています。一度きりの人生、悔いのないとうにと冒険を始めました。が、後悔はありません。あの高校時代の頃のように将来の夢を描いていた頃と変わらない日々がこれにあるのです。皆さん。人生の主役は

皆さん各々です。人生をどう生きて行くかは、自分で決めなければいけないのが大人です。社会の荒波にもまれながらも、強く生きていいく為に、もうぞ、今の高校生活を大切に悔いのないよう、過ごして下さい。君たちには、明るく夢のような未来が待っています。これが先輩からの激励のメッセージです。

長良高校を卒業して約二十年。社会人として働きはじめて二十年目を迎えようとしています。職場には、年代も環境もさまざまな人たちがいて、毎日忙しく働いています。そんな中、同じ会社の中に長良高校の出身者が三人もいたことが分かりました。(本当は、もつといるかもしれません)。高校生活が重なることもなかつた離れた年代の三人が、こうして今同じ職場で働いていることに不思議な感覚を覚えるとともに、とても懐かしい気持ちになりました。あの校舎で、時は違えども、同じように勉強したり、窓生との繋がりにも感謝と笑い合つたりしながら過ごしていたのです。高校時代を同じ場所で過ごしたというだけで、仲間意識が芽生えてくるのが「同窓生」特有の関係なのでしょうか。不思議と親近感が湧いてきて距離が縮まった気がしました。多分そう感じられるのも、充実した楽しい三年間を自分自身が過ごせたからこそなのかもしれません。また、長良高校を卒業出来たという誇りでしょうか。改めて同期の友人・先生方や先輩・後輩に感謝するとともに、新たな環境で出会った同窓生との繋がりにも感謝



瀬古龍矢(43期)、河村陽美(51期)、吉村祥吾(57期)
(旧姓:山田)

『友情深し 長良高校』

瀬古 龍矢（43期）

さんお元気ですか。
先日、メインホスト期（三十二期）の幹事の方から、「ながれ」に載せる原稿依頼と六月に開催される同窓会総会・懇親会のサポート依頼の電話が入りました。
私たち二十三期がメインホストになり開催した同窓会が先日終わつたばかりと思っていたのに、もう十年も経つてしまつたという事に驚いています。
また、依頼を気軽に引き受けたはみたものの、十年前と同じく何から始めようかと考え込んでいます。
十年前も最初は一本の

電話で始まったのを見ています。当時は、ホスト幹事としてどのようにして参加者を集めたらよいのだろうか、集まってくれるのだろうかと開催に対し不安ばかりでした。そんな中、最初に取り組んだのは、各クラスの知り合いに連絡を入れ、名簿の作成をすることでした。

どのクラスも同窓会名簿はなく、口コミで連絡を入れながら、クラス幹事の依頼、参加者を募つて電話作戦を行いました。何回も学年幹事を開催し、名簿作成状況の確認や参加者の受付方法や学年会の進行等いろいろ

浅野康弘(23期)

アラウンド・シックス 「同窓会」開催

相談したこと思い出しています。同窓という仲間、本当に素晴らしい、有り難いとつくづく感じた時でした。

二十三期の卒業生の皆さんお元気ですか。
先日、メインホスト期（三十三期）の幹事の方から、「ながれ」に載せる原稿依頼と六月に開催される同窓会総会・懇親会のサポート依頼の電話がありました。

電話で始まつたのを覚えています。当時は、ホスト幹事としてどのようにして参加者を集めたらよいのだろうか、集まってくれるのだろうかと開催に対し不安ばかりでした。

目標人数をクリアし、盛大に同窓会を開催できましたことを昨日の出来事のように思い出されました。

あれから十年、今年はサポートホストとして多数の参加により盛り上げることが求められています。

この機会を利用して「アラウンド・シックス同窓会」の開催を企画しましたので、皆さんの力を再び結集してくださることを期待します。

最後になりましたが、「東日本大震災」から一年が過ぎましたが、復興にはまだまだ支援しなければならないことが多くあります。自分の出来る支援を行っていこうと思つて

中村 真弓
(62期)

生徒会で得たもの

滋賀県立大学2年
森一馬(62期)



ました。風光明媚な山河に囲まれた自然豊かな環境であったり、部活動も盛んであるさわやかな校風のおかげか、私が長良高校で出会ったのは思いやりのある魅力的な人たちでした。その出会いに触発されて、勉強や書道、詩作や放送にも興味をもつようになり、自身を充実させることができました。

私の友だちが「やっぱり長良の校歌が好きだなあ」としみじみと呟いたのであります。それを見て私も「どうやあ、どここの部分が一番好き?」と尋ね、お互に答えたのが「友情深し長良高校」のところでした。そのとき、私は思わず周りを見渡し、応援してきた人たちが一生懸命校歌を歌う姿を見て、改め

て大学生活を送り、また日本に帰ることの目標として、放送委員会で感じた樂しさをきっかけに放送系サークルに入部し、充実した日々を過ごしていました。勉学だけでなく、人間関わることの楽しさや、さも教えてくれた長良校は、卒業後の今、私とつての「第一」の故郷となりました。

34期生（昭和57年度卒業生）の皆さんへ

平成25年の総会・懇親会は、私たち34期生がメインホストとして運営を行います。多くの皆さんの力が必要です。いっしょに盛り上げていきましょう!

協力して頂ける方は下記までご連絡下さい。

■後藤 慎二(1組・バスケ部) 090-8865-7666
中村 俊彦(10組・野球部) 090-1823-4493
河野 勝人(9組・バスケ部) 090-1238-1553

長良高校同窓会ゴルフプレ大会

去る平成 23 年 11 月 17 日（木）に長良川CCにて同窓会ゴルフ会をプレ大会として開催しました。これは、同窓生各位より、ゴルフ爱好者が卒業年次を超えて一緒にプレーし懇親を深める機会を作りたいという希望に応えて試験的に実施いたしました。当日は 29 名の同窓生の方にご参加があり、晴天の下、6 期から

当日は29名の同窓生の参加があり、晴天の下、6期から33期の同窓生が親睦を図りながら楽しいひと時を過ごしました。次回は、秋に予定しています。(個人の部・団体の部)
ゴルフ会事務局: 安藤清貴(24期)

「長良高10期ゴルフ同好会」
長良高を卒業して50年。ゴルフ好きが集まり楽しんでいます。只今の部員数18名。一緒に楽しんでくれる10期生を募集しています。特に女性部員は喜んで歓迎します。是非事務局幹事までご連絡下さい。

注意して下さい

注意して下さい！
長良高校同窓会あるいは、下宿先等の電話番号を聞く人がいます。特に大学等で実家を離れている方が多いのですが、気をつけて下さい。

千年に一度と言われる東日本大震災の地震による液状化被害が浦安市の埋立地域で出た。都心に近い浦安の液状化した被害状況が連日テレビ、ラジオ等で流れ、市内全域が被害を受けた印象を与えたようだ。親戚、友人、知人等多くの人に心配をかけてしまった。しかし、一ヶ月余りでライフライン関係は仮設状態ではあるが回復した。浦安市は

東日本大震災の 地震による被害

小西省司(9期)

七五年に埋め立てた(中町)、一九八〇年に埋め立てた(新町)からなっています。今回の地震での被害は、元町はほとんど無く、液状化による建物やライフラインの被害は、中町地区に集中していて、中低層の住宅等が地盤沈下によって傾いたり、液状化で噴出した泥水で道路等が通れなくなれる所も出たり、多くの被害が出た。私の住んでいる新町は、五〇~七〇米下の固い地盤まで支持杭を打つていてマンショングループが多い地区で、液状化による建物の被害はほとんど無く、マンホールの突

が出来た程度で済んだ。が、上下水管管が液状化の砂で詰まり、水道、風呂、トイレが使用不可となつた。水を求める人でスープは連日ごつたがえっていたので、私は以前より湧水を取水していた君津市へ行き一二〇ヶ月持ち帰り凌いだ。風呂は近くのホテルや高齢者福祉センターや東京江戸川区にある二つの銭湯(コインランドリー付設)を利用した。一番困ったのがトイレ。団地所有の組立て式三基と隣の小学校に六基設置されたが、数千人が利用出来る訳も無く、自己防衛として簡易トイレを作り仮設パイプが引かれるまで利用した。道路はまだ至る所が凹凸であるが急ピッチで復旧作業が行われている。もう不安な日が来ないよう願っている。

関東での同窓会支部の結成は非常に遅いほうで、平成十年十一月でした。会員総数は二千人近くに上つており、卒業年次別の同期会等は多岐にわたつてゐるようですが、年次横断的な集まりは、銀行・金融関係者を中心に、ゴルフ会などを含め、二十年以上の交流史を持つていました。そしてこれを母体に年次・職業のサークルが大きくなり、右の支部結成に至つた経緯があります。

良高校二二一バス部に三度美しいハーモニーを披露してもらいました。その他俳優の平野稔さん（劇団円）や戸谷友さん（民芸）に朗読をお願いしたり、観劇に押しかけたりもしています。平成十一年に同ったカザフスタン大使三輪秀方さんのお話しあり印象的でした。来年は杵屋勝哉さんの三味線・鶯見尚保さんの吹奏楽などで懇親会を盛り上げたいと期待しています。

現在、幹事役も二十二名ほどから五十名まで

懐かしの金華山、
長良川を絆として



増え、こうしたコアメンバーによる懇談会も随時開催していますが、課題はいずとも同じ、若い世代の東京での総会出席者数を増やすことです。

（元支部長 中尾正明）

支部長 伊藤照夫（19期）
副支部長 沢木保孝（〃）
総務会事 丹澤から之（〃）

昨年の第1回OB会は
なんと140名の参加がありました!!



■日 時 平成24年6月17日(日)
午後3時30分より
■場 所 岐阜グランドホテル
■会 費 4,500円

※当日は長良高校向志会主催の結会・懇親会が12時から開催されます。
※出欠席については各学年の幹事が事前にお尋ねします。
※連絡先 OB会長 浅野晃一郎 携帯 090-5620-0124

ハンドボール部OB会発足

OB会長 古田 和也（31期）

突然ですが、クイズをひとつ「ハンドボールは一チーム何人でしょう?」この問い合わせに自信を持つて答えられますか?数年前当時中学生だった私の子供に、同じ質問をしたところ「ハンドボールって何?」「そこお!少し落ち込みました。こんなマイナーなスポーツを三十四年前によく0から始められたと思います。学年の中学生からの経験者は私一人きり、仲間を集めるのも一苦労。同好会からスタートし、皆の頑張りで在学中にはサークルまででくだつた倉部先生に昇格する事ができました。当時快く顧問を引き受けたOB会を立ち上げる運びとなりました。OB達とOB会を立ち上げる後輩達(当時は頼りにならなかった)が一生懸命動いてくれた事に感謝しております。今後すべての代の卒業生が加入できるよう輪を広げ、親睦を深めていき、少しでも現役の高校生をサポートでければと考えています。同窓生の皆様、何分立ち上がりばかりのOB会ですが、温かく見守って頂きます。様々なお願い申し上げます。そうそう、クイズの答えは七人です。あまり役に立たない豆知識ですが、これを機に覚えてくださいね。



平成24年度入試 大学・短大・専門学校等合格状況

<国立大学>

大学名	学部	合格者数		
		現役	既卒	合計
北海道教育大札幌校	教 育	1	1	1
山形 大 工		1	1	1
筑 波 大 体 育	1	1		1
埼 玉 大 理	1	1		1
電 気 通 信 大 情 報 理 工	1	1		1
富 山 大 人 文	1	1		1
	経 済	1	1	
	工	1	1	
	芸術文化	2	2	
金 沢 大 人間社会	1	1		1
	理工学域	1	1	
福 井 大 工	1	1		1
信 州 大 教 育	1	1		1
岐 阜 大 地域科学	7	1	8	
	工	2	1	3
	応用生物	1	1	
静 岡 大 人 文	2	2		2
	教 育	2	2	
	工	1	1	
愛知教育大 教 育	3	3		3
名古屋 大 文	1	1		1
	教 育	1	1	
名古屋工大 工	1	1		1
三 重 大 人 文	1	1		1
	教 育	1	1	
	工	1	1	
滋 賀 大 経 済	4	4		4
京 都 教 育 大 教 育	1	1		1
奈 良 教 育 大 教 育	1	1		1
和 歌 山 大 経 済	1	1		1
鳥 取 大 工	2	2		2
島 根 大 生物資源	1	1		1
岡 山 大 工	1	1		1
山 口 大 工	1	1		1
合 計	52	5	57	

<公立大学>

大学名	学部	合格者数		
		現役	既卒	合計
岐阜県立看護大	看 護	6	6	
静岡県立大 国際関係	2	2		2
愛知県立大 外国語	2	2		2
名古屋市立大 人文社会	1	1		1
滋賀県立大 人間文化	1	1		1
大阪市立大 法	1	1		1
大阪府立大 生命環境	1	1		1
奈良県立大 地域創造	1	1		1
尾道私立大 芸術文化	1	1		1
広島市立大 情報科学	2	2		2
名桜大 人間健康	1	1		1
合 計	30	2	32	

<私立大学>

大学名	学部	合格者数		
		現役	既卒	合計
日本体育大	体 育	2	1	3
法政大	政 大	4	3	7
明治大	大 学	1	1	2
立教大	教 大	1	1	1
麻布大	大 学	1	1	1
神奈川大	大 学	5	5	
金沢工大	工 大	6	6	
福井工大	工 大	2	2	4
岐阜女子大	女 子 大	11	11	
岐阜聖徳学園大	聖 徳 学 園 大	30	1	31
東海学院大	东 海 学 院 大	6	6	
中部学院大	中 部 学 院 大	9	9	
岐阜医療科学大	岐 阜 医 療 科 学 大	10	10	
常葉学園大	常 葉 学 園 大	1	1	
愛知知大	愛 知 学 大	39	8	47
愛知工業大	愛 知 工 業 大	26	2	28
愛知淑徳大	愛 知 淑 徳 大	22	1	23
愛知みづほ大	愛 知 み づ ほ 大	3	3	
金城学院大	金 城 学 院 大	17	17	
相山女学園大	相 山 女 学 園 大	19	19	
大同大	大 同 大	9	9	
中京大	中 京 大	105	8	113

<私立大学>

大学名	学部	合格者数		
		現役	既卒	合計
長浜バイオ大	バイオ 大	10		10
京都外大	外 大	2		2
京都女子大	女 子 大	3		3
京都造形大	造 形 大	1		1
京都橘大	橘 大	4		4
同志社大	同 志 社 大	5		5
花園大	花 園 大	1		1
立命館大	立 命 館 大	18	5	23
龍谷大	龍 谷 大	1		1
西 外 大	西 外 大	1		1
近畿大	近 畿 大	2	1	3
関西学院大	関 西 学 院 大	3		3
甲南大	甲 南 大	1		1
関西福祉大	関 西 福 祐 大	1		1
神戸常盤大	神 戸 常 盤 大	1		1
帝塚山大	帝 塚 山 大	1		1
天理大	天 理 大	1		1
奈良大	奈 良 大	1		1
合 計		684	62	746

<私立短期大学>

短大名	合格者数		
	現役	既卒	合計
青山学院女子短期	3		3
大垣女子短期	2		2
岐阜聖徳学園短期	2		2
中日本自動車短期	1		1
岐阜保健短期	1		1
平成医療短期	7		7
愛知医療短期	1		1
名古屋短期	3		3
名古屋文化短期	3		3
南山大短期	2		2
合 計	25		25

<各種専門学校>

学校名	合格者数		
	現役	既卒	合計
朝日大歯科衛生専	1		1
岐阜県立衛生専	5		5
平成医療専	1		1
岐阜市立看護専	5	1	6
京都医療センター附属看護助産	1		1
滋賀県立看護専	1		1
名古屋中央看護専	2		2
名古屋医療センター附属看護助産	1		1
名鉄看護専	8		8
中部労災看護専	1		1
京都桂看護専	1		1
一宮市立中央看護専	2		2
あじさい看護専	1		1
日本中央看護専	3		3
名古屋コミュニケーションアート専	1		1
東大阪准看護学院	1		1
堺看護専	1		1
トライデント医療看護専	2		2
トライデント外国語ホテル専	1		1
日本外語専	1		1
ESPギタークラブアカデミー	1		1
大原法律公務員専	2		2
東海職業訓練大学校	1		1
合 計	39	6	45

<国公立短期大学>

短大名	合格者数		
	現役	既卒	合計
岐阜市立女子短期	18		18
静岡県大短期	1		1
三重短期	2		2
合 計	21		21

<進路先まとめ>

進路先	現役	合格者数		
		既卒	合計	
国立大	50	4	54	
公立大	25	2	27	
私立大	207	15	222	
公立短期大学	7		7	
私立短期大学	13		13	
専門学校	20	4	24	
海外留学生	2		2	
大学		1	1	
就職	1		1	
浪人	29		29	
合 計	354	26	380	

<転出>

沼波かおり(国語)

華陽フロンティア

野村淳(国語)

岐阜総合学園

安藤雅紀

地公

山県

中村真章

数学

恵那特別支援学校

高部主事

堀昂史

数学

佐藤尚史(理科)

東長良中学校

佐藤尚史(理科)

数学

上村直樹

数学

福野衣里子(国語)

駒瀬公哉(国語)

牛島義範(地公)

大野克史(数学)

磯見拓也(理科)

内山モコ子(理科助手)

下條友子(養護)

日下部成朋(英語)